
GEMEINDE INNERBRAZ
Am Tobel 1

6751 Innerbraz
Telefon: 05552/28111 – FAX: 28621

Innerbraz, 2. 12. 2013

PROTOKOLL

über die am Mittwoch, 20. November 2013 um 20.00 Uhr im Sitzungszimmer des Ge-
meindeamtes stattgefundene 20. Sitzung der Gemeindevertretung.

Anwesend: Bgm. Mag. Eugen Hartmann, die Gdr. Josef Nessler, Irmgard Wehin-
ger-Jochum, Joachim Hillbrand, sowie die Gdv. Franz Siegele, Otto
Lorünser, Helmut Graf, Mag. Doris Stroppa und Sonja Burtscher.

Entschuldigt: Daniel Burtscher, Daniel Bitschnau, Josef Neßler.

Ersatz: Karl-Heinz Walch, Angelika Vonbank, Wirbel Mathias.

TAGESORDNUNG

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (§ 43 GG)

2. Optionsvertrag Golfplatz Lech

3. Gemeindeamt neu - Projektbegleitung

4. Ankauf Gemeindefläche – Antrag Johannes Falch

5. Gemeindegebühren 2014

6. Berichte des Bürgermeisters

7. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

8. Allfälliges
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BESCHLÜSSE

TOP 1 Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Der Bürgermeister eröffnet um 20.00 Uhr die 20. öffentliche Gemeindevertre-
tungssitzung und begrüßt die anwesenden GemeindemandatarInnen. Er stellt
fest, dass die Sitzung ortsüblich kundgemacht worden ist, die Mitglieder rechtzei-
tig eingeladen worden sind und die Beschlussfähigkeit gegeben ist.
Änderung zur Tagesordnung:
Neuer Punkt 2: Optionsvertrag Golfplatz Lech

TOP 2 Optionsvertrag Golfplatz Lech
Die Annahmefrist entsprechend Pkt. B des Optionsvertrages vom 28. 06. 2010
mit dem Nachtrag, Fassung 19. 12. 2011 und dem Nachtrag Fassung 7. 11. 2012
wird von 31. 12. 2013 auf 31. 12. 2014 geändert.
Dieser Beschluss erfolgte einstimmig.

TOP 3 Gemeindeamt neu - Projektbegleitung

TOP 4

TOP 5

Es wird einstimmig vereinbart, dass Architekt Manfred Türtscher mit allen vorbe-
reitenden Arbeiten im Sinn einer Verfahrungs- und Projektbegleitung beauftragt
wird.

Ankauf von Grundflächen – Antrag Johannes Falch
Johannes Falch hat um Ankauf von Grundflächen der Wegparzelle GstNr. 925/2
angefragt. Um mit Anhänger um seinen Tischlereibetrieb fahren zu können, wäre
die Abtretung einiger m² dieser Wegparzelle notwendig. Damit würde allerdings
der öffentliche Weg unterbrochen werden, was für die Gemeinde keine sinnvolle
Option ist und daher nicht befürwortet wird. Der ablehnende Beschluss erfolgte
einstimmig.

Gemeindegebühren
Die Gemeindegebühren für 2014 wurden anhand der vorgelegten Unterlagen
besprochen und es wurden entsprechende Berechnungsunterlagen vorgelegt. Für
die Gemeindevertretungssitzung am 18. 12. werden die Berechnungen angepasst
und zur Beschlussfassung vorgelegt. Fix beschlossen (einstimmig) wurde bereits
die Anpassung der schon bisher gewährten Familienermäßigung von Wasser und
Abwasser (ab einem Familieneinkommen von netto unter € 2.552,--).

TOP 6 Berichte des Bürgermeisters
VOGEWOSI- Wohnanlage: Inzwischen wurden von allen InteressentInnen die
aktuellen Daten erhoben und ins Wohnwerberprogramm eingegeben. Am Freitag,
29. 11. 2013 werden die angegebenen Daten/Personen in Zusammenarbeit mit
dem Land hinsichtlich ihrer Förderwürdigkeit geprüft und anschließend – falls
notwendig – weitere Informationen eingeholt. Im Anschluss daran erfolgt dann
die Vergabe durch ein Gemeindegremium.
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Ende der Sitzung: 21.15 Uhr

Die Beschlüsse werden gemäß § 47 Abs. 7 Gemeindegesetz an der Amtstafel der Gemeinde
zwei Wochen lang öffentlich kundgemacht.

Die Schriftführerin Der Bürgermeister

GV Doris Stroppa Eugen Hartmann

Wasserversorgung: Die Asphaltierungsarbeiten konnten „auf den letzten Drü-
cker“ abgeschlossen werden, sodass die Baustelle nun wintersicher ist. Sobald es
die Schneelage zulässt, werden die Bauarbeiten im Frühjahr weitergeführt.
Masonverbauung: Die derzeit hoch aufgeschütteten Materialhügel werden nach
Vollendung des Betonbauwerks wieder abgetragen und bleiben somit nicht in
dieser Dimension in der Landschaft stehen.
Kirchweg/Mühleplatz: Die Grundbereinigungen samt Vereinbarungen mit den
Anrainern sind abgeschlossen und inzwischen auch im Grundbuch eingetragen.
Haidhaus: Auch der Verkauf des Haidhauses samt entsprechender Auflagen ist
inzwischen im Grundbuch eingetragen.
Benevit: Mit 1. Jänner 2014 übernimmt Hr. Panzenböck die Geschäftsführung der
Benevit Pflegemanagement GmbH. Die beiden bisherigen Geschäftsführer (Manf-
red Zumtobel und Gerhard Vonach) begleiten den Einstieg des neuen Geschäfts-
führers im Sinne einer fließenden Übergabe.
LED: Inzwischen wurden 40 Gemeindelaternen auf LED umgerüstet. Auch wenn
die Umstellung einiges an Geld kostet, so sparen wir auf Dauer doch enorm
Energie ein (bis zu 60 %).

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Gegen die Abfassung des Protokolls der letzten Sitzung wird kein Einwand erho-
ben, das Protokoll ist somit genehmigt.

TOP 10 Allfälliges
Keine Wortmeldungen.


